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Desenvolvimento da reunião

O Desembargador Ruy Muggiati iniciou a reunião e em seguida passou a palavra à Dra. Noeli
Reback para a condução dos trabalhos:

Cel. Pancotti informa que 69 técnicos serão contratados para composição do corpo técnico do
DEASE. Também informa que irá articular, nesta semana, com a Secretaria da Fazenda, o novo
PSS dos agentes de segurança socioeducativos.

Viviane Longhi informa sobre cenário da Covid nas Unidades Socioeducativas: das 27
Unidades, 15 estão com casos suspeitos ou confirmados. No CENSE Campo Mourão há 1
agente positivado e 1 professor do Proeduse com suspeita. No CENSE Cascavel I há 1 agente
positivado; no CENSE Cascavel II há 2 adolescentes suspeitos, 2 agentes suspeitos e 1



pedagoga positivada. CENSE Curitiba com 1 agente com suspeita. CENSE Fazenda Rio
Grande com 1 enfermeira positivada e 1 agente com suspeita. No CENSE Foz do Iguaçu há 1
agente com suspeita. CENSE Laranjeiras do Sul, 3 adolescentes com suspeita. No CENSE
Londrina II há 1 agente confirmado e 2 terceirizadas com suspeita. No CENSE Paranavaí há 1
agente positivado; na Casa de Semiliberdade de Paranavaí há 1 agente positivado. No CENSE
Pato Branco, 1 agente e 1 terceirizada positivados. No CENSE Ponta Grossa há 1 agente
positivado e 1 agente suspeito. No CENSE São Francisco há 1 adolescente positivado, com
sintomas controlados e monitorados, e 1 agente positivado. No CENSE Toledo, há 1 agente e 1
técnico administrativo com suspeita. CENSE Umuarama com 1 agente positivado.

Alison Batista informa que são 176 servidores e 21 adolescentes positivados desde o início da
pandemia.

Cel. Pancotti reafirma os protocolos estabelecidos em torno da pandemia e diz que é uma
exigência que façam rodadas constantes de higienização das Unidades.

Dra. Noeli questiona Cel. Pancotti acerca da vacinação dos servidores nas Unidades.

Cel. Pancotti responde que a vacinação está lenta, mas que técnicos em várias Unidades já
receberam 1a e 2a doses da vacina. Diz que estão insistindo nesta questão, juntamente aos
Diretores das Unidades e ao judiciário local para que a imunização ocorra. Em Laranjeiras do
Sul, alguns técnicos foram imunizados. Em Cascavel, o MP local interferiu em prol da vacinação
e alguns técnicos foram imunizados também. Aproveita para falar sobre os contratos de cursos
de capacitação: foi feita solicitação à Secretaria da Saúde, mas não podem iniciar os contratos
ainda, pois essa questão ainda está muito ligada ao Decreto governamental relacionado ao
reinício das aulas. Estão consultando formalmente à PGE para que os contratos sejam
prorrogados por mais 2 meses.

Dra. Luciana diz que conversou com Dr. Marcio, do Hospital Pequeno Príncipe, sobre a
possibilidade das novas cepas e mutações do Covid trazerem um risco maior aos
socioeducandos. Questiona se não seria prudente solicitar à SESA a reavaliação dos protocolos
sanitários, além da implantação de medidas sanitárias mais efetivas aos servidores, para que se
evite o risco de contágio de adolescentes e crianças e também para que os casos não se
agravem.

Cel. Pancotti responde que os mecanismos de ação nas Unidades são bastante individuais
para que se evite o contato entre os adolescentes e os servidores. O uso de máscara é
obrigatório a todos, as Unidades dispõe de todos os materiais de higienização e a realizam
diariamente, praticam o distanciamento. Diz que apenas a questão da vacinação está lenta, por
conta do plano de vacinação estabelecido pelas Portarias.

Alison Batista complementa que não houve situação de contágio entre servidores e
adolescentes. Os casos de adolescentes positivados decorrem da chegada de adolescentes
com Covid nas Unidades, mas não há casos de contágio internos.

Dra. Luciana questiona se não houve casos de servidores que evoluíram para um quadro
grave.

Cel. Pancotti informa sobre o caso de um servidor que tinha comorbidades e está internado em
Guarapuava.

Alison Batista informa de uma terceirizada em Paranavaí que foi internada, mas já está
recuperada.

Dra. Luciana diz que esta nova mutação do Covid tem transmissão muito alta, além de o
agravamento da doença ocorrer de forma muito rápida. Isso tem causado preocupação em
relação aos adolescentes.

Cel. Pancotti responde que considera os protocolos suficientes e que estão monitorando a
situação diariamente.

Dra. Noeli questiona atualizações sobre a finalização do e-book e eventual cronograma de



divulgação.

Aline Fioravante informa que fez a entrega do e-book para a equipe de Comunicação do
DEASE, que ficou responsável pela correção ortográfica e diagramação. O material ainda se
encontra no processo de correção. A previsão é de que em abril já esteja pronto. Em abril, já é
possível pensar no lançamento do material.

Dra. Noeli informa a respeito das lives: o Comitê Protetivo tem live organizada para o dia 07/04;
na próxima semana, pode-se utilizá-la como parâmetro, para organizar algo semelhante voltado
ao Comitê Socioeducativo. A seguir, questiona a Dra. Eliete a respeito da atualização das
estatísticas.

Dra. Eliete responde que ficou pendente a questão da natureza das infrações na atualização
das estatísticas. Diz que fez nova solicitação e que apresenta os dados na próxima reunião.

Dra. Noeli reafirma o pedido ao DEASE para que encaminhe o release de noticias, para o
encaminhamento e desenvolvimento da série de reportagens. Sugere como encaminhamentos:
a) buscar a elaboração de uma live voltada à socioeducação no dia 14/04 ou 22/04,
recomendando como temas as fases da socioeducação ou o adolescente em conflito com a lei,
para comentar as estatísticas que a Dra. Eliete trouxer na próxima reunião; b) fornecimento do
release de notícias pelo DEASE, para que se possa encaminhar ao setor de imprensa, para a
série de matérias que já foram deliberadas.

Dr. Bruno sugere como tema da live comentar a Resolução 91, que reavivou a Resolução 62,
podendo chamar o Dr. Marcio ou outro profissional do Hospital Pequeno Príncipe para comentar
sobre as novas variantes da Covid. Também sugere como tema os cadernos do CNJ sobre o
pós-egresso do jovem em medida socioeducativa.

Dra. Noeli levanta a questão da suspensão dos prazos e trabalhos em decorrência de Decretos
Judiciários, por conta do agravamento da pandemia. Preocupa-se com a suspensão dos prazos
e das audiências genericamente. Acredita que o Comitê possa estar alerta para necessidade de
orientação ou para abrir diálogo com a Presidência, no caso de precisar prorrogar prazos dos
processos de adolescentes em conflito com a lei, adolescentes internados e outros.

Dr. Bruno concorda com a preocupação da Dra. Noeli. Diz que os termos de internação e
outros termos preocupantes não ficarão suspensos. Afirma que deve-se fazer valer a lei acima
dos Decretos, cumprindo-se o prazo de 45 dias.

Dra. Luciana também pactua com a preocupação da Dra. Noeli, sugerindo encaminhamento do
Comitê ao DTIC e à Presidência, para que não haja suspensão da contagem dos prazos nestes
casos.

Dra. Noeli sugere a elaboração de uma minuta ou de um ofício destinado à Presidência, para
alertar a urgência destes casos na elaboração dos próximos decretos.

Dr. Fabio reitera que está à disposição e que concorda sobre os levantamentos relacionados à
natureza dos prazos.

Dra. Noeli informa que o Comitê pode estudar esta questão a fim de formular um documento
para levar à Presidência, procurando um posicionamento até segunda-feira, visto que o Decreto
Judiciário se encerra agora e pode-se utilizar o documento para inovar nesta área.

Cel. Pancotti agradece o apoio na redação e consolidação do Projeto de Lei da Central de
Vagas.

Des. Ruy informa que planeja articular, com a assistência da Dra. Noeli, o desencadeamento de
um subgrupo com a representação das áreas jurídicas, para que seja elaborado um documento
que será enviado à Assembleia Legislativa.

Agendada próxima reunião para o dia 31 de março de 2021, às 11h00min.


